



La Usal matricula al 36,5% de estudiantes de nuevo ingreso en Castilla y León

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca matriculó para el curso 2015-2016 a un total de 4.015 alumnos de nuevo ingreso, lo que supone un 36,5% de los 10.998 estudiantes que se matricularon en las universidades públicas de Castilla y León. De los admitidos en la institución superior académica salmantina, 3.097 se inscribieron en la titulación escogida como primera opción, informó la Universidad de Salamanca. El quinto y último plazo de matriculación para la Usal se abre hoy y concluye el 28 de septiembre y, para consultar si fueron admitidos o no en la titulación requerida, los futuros alumnos deberán consultar los listados publicados en la página web de la Universidad de Salamanca para matricularse antes de la fecha tope de fin de inscripción y no perder así el derecho de matrícula. Los jóvenes que no fueron admitidos en ninguno de los estudios solicitados deberán atender a la publicación de las sucesivas listas y de los plazos de matrícula que figuran en el calendario, ya que podrán resultar seleccionados siempre que resten plazas vacantes.